El Gobierno Vasco subvencionará la investigación de nuevas tecnologías del lenguaje para incrementar el uso del euskera en el ámbito digital

: 26/09/2023

Sin categoría Tecnología



ByClaudia Franjul

Sep 26, 2023



El Gobierno Vasco destinará 1.680.000 euros a la subvención de Hitz Zentroa de la Universidad del País Vasco, con el objetivo de investigar nuevas tecnologías del lenguaje que permitan aumentar la presencia del euskera en el ámbito digital. El consejero de Cultura y Política Lingüística, Bingen Zupiria, y la rectora de la UPV/EHU, Eva Ferreira, presentaron esta iniciativa durante una visita a Hitz Zentroa, ubicado en la Facultad de Informática.

Las tecnologías futuras requieren una gran cantidad de datos textuales y orales por lengua, lo que supone un desafío para los idiomas minoritarios como el euskera, ya que no pueden ofrecer la cantidad de datos necesaria para garantizar la calidad de estas tecnologías. Por esta razón, la investigación en tecnologías del lenguaje es crucial para lograr que el euskera tenga una presencia digital equiparable a otros idiomas.

De la subvención total, 1,5 millones de euros se destinarán al proyecto Iker-Gaitu, que tiene como objetivo investigar tecnologías lingüísticas. Por otro lado, se destinarán 180.000 euros a la red Clariah-Eus, que está relacionada con las infraestructuras científicas europeas Claron y Dariah. Esta red,

formada por 137 personas y 11 grupos o instituciones de investigación en euskera, fomentará la creación de sinergias para compartir materiales, contenidos y conocimientos. Además, Clariah-Eus permitirá a los investigadores acceder a los recursos y herramientas existentes en una amplia red europea.

Con esta subvención, se espera impulsar el desarrollo de tecnologías del lenguaje que permitan potenciar el uso del euskera en el ámbito digital y garantizar su preservación y expansión en el entorno digital.

Fuentes:

- [Insertar fuente aquí, sin la URL]
- [Insertar fuente aquí, sin la URL]

Post navigation

Restablecidos los servicios tecnológicos del Ministerio de Salud tras el ciberataque Castelló busca en La Haya referentes digitales para importar en la ciudad